

einen schweren Kampf gegen die bewaffneten faschistischen Banden führen, die durch die anglo-amerikanischen Spionagezentren inspiriert wurden — einen Kampf gegen die Verleumdungskampagne des Klassenfeindes.

Die polnischen Faschisten, die danach streben, das polnische Volk von der brüderlichen Zusammenarbeit mit der Sowjetunion abzuhalten, versuchten u. a., die Frage der Rückkehr der Westukraine und Weißrußlands zum Mutterlande der Sowjetrepubliken für ihre Zwecke auszunutzen. Die Partei wich vor dem Geschrei der Chauvinisten, Faschisten und Provokateure nicht zurück, sondern erklärte den Massen geduldig, daß die Unterdrückung der Ukrainer und Weißrussen das polnische Volk geschwächt und demoralisiert und die Reaktion gestärkt hat.

Die Partei hat alles getan, um den Rückwanderern aus dem Osten zu helfen, sich einzurichten und sich mit den neuen Bedingungen vertraut zu machen. Sie bekämpfte die antisowjetische Propaganda und die provokatorischen Märchen von dem angeblich unvermeidbaren dritten Weltkrieg. Durch hartnäckige Arbeit überzeugte die Partei die breiten Massen, daß Polen mit den neuen Grenzen stärker sein wird als früher, daß die neuen Bedingungen ständige Bedingungen sind, daß das auf dem Kampffeld geborene polnisch-sowjetische Bündnis einen viele Jahrhunderte währenden Kampf gegen unseren östlichen Nachbar abschließt und uns Frieden und Sicherheit garantiert. (Lebhafter Beifall.) Die Partei wich vor dem Terror der Faschisten nicht zurück, die auf dem schon befreiten polnischen Boden, im Sinne der anglo-amerikanischen Spionagezentren handelnd, tausende revolutionärer Arbeiter und Bauern ermordeten. Die Volksmacht zerstückte die faschistischen Banden und liquidiert heute mit fester Hand die Überreste dieser Banden. Trotz der Sabotage und der verbrecherischen Machenschaften der Reaktion wächst und erstarkt das neue Volkspolen aus den Ruinen.

Die Industrieproduktion ist im Jahre 1948 im Vergleich zu 1947 um ein Viertel angewachsen und hat die Vorkriegsproduktion um über 40 Prozent überschritten. Auf den Kopf der Bevölkerung umgerechnet, ist das ein Anstieg um beinahe das Doppelte. Der Realverdienst des Arbeiters hat das Vorkriegsniveau überschritten. Der Dreijahresplan wird von uns vorfristig erfüllt und überboten. Der Vereiningungskongreß hat im Dezember die Ziele des Sechsjahresplanes aufge-